
Nord-Ost-Oberfränkischer 

Motorsport-Pokal 2019 

49 Jahre NOO-Pokal 

 
Protokoll 

 
Abschlusssitzung am 02.12.2019 in Froschgrün 

 
 
 
TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Anwesenheitsliste, Tagesordnung 
 
Thomas Fleischer eröffnet um 19.45 Uhr die schriftlich geladene Sitzung, welche diesmal 
aufgrund Bauarbeiten nicht im Vereinsheim des AMC Naila stattfinden kann. 
Danach wird die Anwesenheit der einzelnen Vereine festgestellt. 
 
6 Vereine fehlen unentschuldigt (RTC Bad Berneck / AC Bayreuth / MSC Bayreuth 7 /  
MSC "Globus" Pausa / AMC Waischenfeld / AC Waldershof) 
7 Vereine sind entschuldigt (AMC Coburg / AC Friedenfels / MSC Gefress / MSC Naila / 
MSC Pegnitz / MC Weida / MSC Wunsiedel). 
Somit sind 17 Vereine und Gerd Plietsch von der Presse sowie Dieter Pinzer anwesend. 
Nachdem die Tagesordnung von der Versammlung angenommen wird, bittet Thomas 
Fleischer zu einer Gedenkminute für verstorbene Motorsportler. Seitens des NOO-Pokals 
sind wir in 2019 Gottseidank davon verschont geblieben. 
 
 
TOP 2: Bericht über das abgelaufene Sportjahr 2019 
 
Von den geplanten Veranstaltungen im NOO-Pokal konnten 2019 fast alle durchgeführt 
werden. 
Von 7 Orientierungsfahrten wurden 2 abgesagt (Wunsiedel wegen Genehmigungs- 
problemen sowie AMC Naila wegen baufälligem Vereinsheim). 
 
Von 6 Rallyes wurde die des MC Lauf wegen Genehmigungsschwierigkeiten abgesagt. 
 
Bei den Turnieren wurden alle 5 Veranstaltungen durchgeführt. 
 
Beim Slalom wurden von 11 Veranstaltungen die des MSC Tirschenreuth abgesagt, 
aufgrund des Flugplatzpächterwechsels, dies betrifft auch die Oldtimer sowie SE. 
 
Im Cross-Slalom wurden alle 10 Veranstaltungen durchgeführt 
 
Anschließend werden die Vereine gebeten, einen kurzen Bericht über ihre Veranstaltungen 
oder geplanten Events abzugeben. 
 
Der AMSC Bindlach zeigt sich zufrieden mit dem Starterfeld sowie dem Ablauf. 
 
Der MSC Helmbrechts beklagt wenige Helfer weshalb auch kein Slalom in der Saison 2020 
stattfinden wird. 
 
 



Der AC Hof verzeichnet beim Rallyesprint wenige Starter, für dieses Jahr wird der Termin ins 
Frühjahr (April) verlegt um vielleicht mehr Starter zu bekommen, die den frühen Termin 
nutzen wollen, um das Auto zu testen, könnten ein guter Versuch sein, das Ergebnis bleibt 
abzuwarten. Mit den restlichen Veranstaltungen zeigt sich der AC Hof zufrieden. 
 
AC Kirchenthumbach ist ebenfalls vollends zufrieden mit seiner Veranstaltung. 
 
Der MSC Marktredwitz verzeichnet bei seinem Slalom über 100 Starter, leider musste die 
Veranstaltung wegen dem gleichzeitigen Slalom des NAVC in Bindlach verschoben werden. 
 
Der ADAC Naila hat des Veranstaltungsgelände von MSC Helmbrechts übernommen und ist 
auf diesem tollen Gelände mit 100 Startern belohnt worden und folglich sehr zufrieden. 
 
Der AMC Naila beklagt eine sehr gering Teilnahme an der Orientierungsfahrt im März, 
sollten die Starterzahlen auch 2020 so gering sein wird es wohl die vorerst letzte Ori sein. 
Mit dem Cross-Slaloms und dem Turnier sei man wie seit Jahren auf dem ungefähr selben 
Niveau. Die geplante 2.Ori im Herbst musste wegen Baumaßnahmen im Vereinsheim leider 
abgesagt werden. 
 
Soli Neuhaus veranstaltete zwar keine Veranstaltung, ist aber interessiert, evtl. 2020 einen 
Cross-Slalom durchzuführen. 
 
Der MSC Nordhalben berichtet auch von 100 Startern beim Slalom und einen Unfall der aber 
glimpflich abging. 
 
Der MSC Pegnitz teilt per Email mit, dass sie zufrieden mit ihrer Veranstaltung waren. 
 
Der MSC Presseck berichtet von normalen Starterzahlen, keinen Genehmigungsproblemen, 
da bei der zuständigen Polizei neue Leute eingesetzt wurden und es mit diesen problemlos 
ablief. 
 
Der MSC Sparneck hielt die Slalom-Challange mit Bindlach ab, dies soll auch 2020 wieder 
so passieren. 
 
Die geplante Veranstaltung des MSC Tischenreuth musste aufgrund des Eigentümer- 
wechsels am Flugplatz abgesagt werden. Für 2020 plant man einen Cross-Slalom auf dem 
KTM Ring. 
 
Der ATC Weiden hielt seinen Slalom am Samstag, wurde mit 100 Startern belohnt und wird 
auch am Samstagstermin festhalten, da dieses alles in allem beschwerdefrei ablief. 
 
Der MSC Wiesau zeigt sich zufrieden mit der Ori, beim Slalom happy über 130 Starter und 
einen eingehaltenen Zeitplan sowie beim Saisonauftakt im Cross-Slalom auf einer tollen 
Strecke zufrieden. 
 
Der MSC Wunsiedel ist zwar entschuldigt, jedoch weiß Gerd Plietsch zu berichten, dass der 
zuständige Polizeibeamter in der Ausschreibung wohl den Passus "bei Überschreitung der 
Karenzzeit entsteht Wertungsausschluss" gestolpert sei und dadurch mit einer 
"Rennveranstaltung" gerechnet hat, weshalb keine Genehmigung erteilt wurde. 
 
Helmut Krämer regt an, dass die Vereine sich gegenseitig aushelfen sollten, vor allem Fahrer 
die ihren Lauf bereits absolviert haben (G-Fahrer in der F u.s.w.), Sabine Heinzel sieht 
allerdings die Gefahr der eventuellen Befangenheit seitens der Fahrer. 
Nach kurzer Diskussion wird sich wünschenswert gezeigt, dass beispielsweise eine 
Veranstaltung mit dem Nachbarclub durchgeführt wird, anstatt sie gar nicht stattfinden zu 
lassen, was allerdings in puncto Wirtschaftlichkeit oft ein Problem darstellt. 
 

 



TOP 3:  Neuaufnahmen bzw. Wiederaufnahmen, Austritte  
 
Der RTC Bad Berneck ist aus dem NOO-Pokal zum 31.12.2019 ausgetreten, aufgrund 
keiner aktiven Sportfahrer im Verein. 
Einen eventuellen Wiedereintritt stünde allerdings seitens der Pokalleitung nichts im Wege. 
(Die NOO-Pokal-Runde besteht 2020 somit aus 29 Mitgliedsvereinen) 

 

 
TOP 4:  Abschluss der  48. Pokalrunde, Wertung und Ergebnislisten, Internetauftritt,         
   Pokale  
 

Gegen den Internetauftritt, sowie die seit Jahren bzw. Jahrzehnten korrekt und schnell 
ausgewerteten Ergebnislisten bestehen keine Einwände, und Günter Porst (Lupo) wird dafür 
ausdrücklich gelobt! 
 
Danach folgt ein Gastauftritt von Dieter Pinzer, der um das Wort vor der Sitzung gebeten hat. 
Er hat mit ein paar Mitstreitern das Treffen der Olympia-Rallyefahrer und Veranstalter von 
1972 ins Leben gerufen. Diese suchen Videomaterial oder Bilder von der Rallye. Falls 
jemand noch etwas hat oder in Vereinen noch etwas auffindbar ist, würde sich Dieter Pinzer 
darüber sehr freuen. 
 

 
TOP 5:  Ausrichtung der Siegerehrung 2019 (Vorbericht 50-Jahr-Feier 2020) 
  
Die Stadthalle in Erbendorf ist reserviert. Der MSC Wiesau wartet allerdings noch auf die 
Mitstreiter des Festausschusses, welcher auf der NOO-Sitzung 2018 gegründet wurde. 
 
Der Termin für die Ehrung ist der 29.2.2020. 
 
Die Hallenmiete beträgt ca. 350 Euro, für Showact ca. 300 Euro. Diesen könnte man bei 
Doppelbuchung für 2 Acts auf 500 Euro bringen. 
Hans Walter würde einen Teil der Ehrungen übernehmen, aber nicht den ganzen Abend 
moderieren. 
Erhard F. Eckert wäre ein geeigneter Kandidat. (Hat inzwischen zugesagt) 
Der Vorsitzende des MSC Wiesau soll telefonisch durch Thomas Fleischer angerufen 
werden, um genaueres zu klären. 
Björn Baier regt an ab eine Tasse oder ein Bierkrug oder ähnliches als Erinnerungsgeschenk 
für die Siegerehrung hergestellt werden sollte. Die Pokalleitung wird sich darum kümmern. 
 

 
TOP 6:  Anträge 

 
Bis zum 29.11.2019 sind keine Anträge eingegangen. 
  
 

TOP 7:  Terminplanung  der  50. Pokalrunde 2020 
 
Siehe Homepage des NOO-Pokals unter „Nächste Termine“ 
 
Zum NOO-Pokal 2020 zählen: 
      9 Orientierungsfahrten 
      5 Rallyes bzw. Rallyesprint-Veranstaltungen 
                                              5 PKW Turniere 
                                                        12 Slalom (teilweise mit SE und/oder Oldtimer) sowie 
                                                        14 Cross-Slalom Veranstaltungen 

 

 

 

 



TOP 8:  Streichergebnisse, Terminänderungen, Fahrernennungen, 
    Verlegungen und Absagen von Veranstaltungen  
 

Die Sportleiter bzw. Vereinsvorstände werden gebeten, rechtzeitig die Fahrernennungen 
abzugeben, sowie bei Absagen oder Verlegung von Veranstaltungen dieses 
schnellstmöglich bei Günter Porst oder Thomas Fleischer bekannt zu geben. 
Grundsätzlich sind Verlegungen bis zur Siegerehrung des NOO-Pokals zulässig, danach 
entscheidet die Pokalleitung aufgrund der Umstände, über das Beibehalten des NOO- 
Prädikats. 
 
 
TOP   9:   Rechenschaftsbericht  49. Pokalrunde, Finanzierung u. Bezahlung der   
      Beiträge der 50. Pokalrunde, Umlage 50 Jahre NOO-Pokal  
 
Der Kassenbestand 4144,70 € minimiert um die Ausgaben von 3649,11 € umfasst 495,59 €. 
Dazu kommen die höheren Einnahmen durch die Umlage in Höhe von 4250 €, was somit 
einen Kassenbestand zum 02.12.2019 von 4745, 59 €. 
Das Rechnungs- bzw. Zahlungsziel der aktuellen Rechnung wird für heuer vorverlegt auf den 
03.02.2020, um vor der Siegerehrung ein ausreichendes Budget zu haben.  
Dies möge bitte schon vorab in den Vereinen bekanntgegeben werden. 
Die Rechnungen mit Zahlungsziel schickt Günter Porst per E-Mail raus. 
 

TOP  10:  Festlegung der nächsten Abschluss-Sitzung  
 
Die nächste NOO-Sitzung findet am 07.12.2020 um 19.30 wieder im Vereinsheim des AMC 
Naila oder in Froschgrün statt. 

 
TOP  11:  Sonstiges, Verschiedenes, Anregungen 
 
Thomas Fleischer und Günter Porst, werden wie längerfristig schon bekanntgegeben, ab der 
nächsten Sitzung nicht mehr für Ämter im NOO-Pokal zur Verfügung stehen. Günter würde 
zwar falls dies gewünscht wäre, den Internetauftritt weiter zu machen, aber ab 2021 keine 
Auswertung mehr. 
Ein Vorschlag wäre, die Auswertung spartenweise zu trennen, was allerdings Thomas 
Fleischer bedenklich, aufgrund der verschiedenen Schultern, stimmt. 
Sabine Heinzel würde ab 2021 die Rallyeauswertung machen. 
Der AMC Naila in Personalunion Frank Hornfeck / Björn Baier / Frank Morgenstern würden 
ab 2021 die Sparten Cross-Slalom und Turnier übernehmen. 
Als Vorschlag wird Horst Scherzer für die Slalomsparte eingebracht, sollte er dies machen, 
würde noch ein Auswerter für die Sparte Orientierungsfahrten fehlen. 
 
Die Pokalbestellung (siehe TOP 4) wird ab sofort über Helmut Krauß laufen, der Kosten-
rahmen ist im üblichen Niveau.  
Dagegen bestehen keine Einwände seitens der Versammlung. 
 
Gerd Plietsch hat anlässlich des 50 jährigen Bestehens des NOO-Pokals eine sehr 
lesenswerte Broschüre erstellt mit, vielen Bildern und Geschichten aus allen Jahren zum 
Preis von 29,95 €.  
Interessierte Fahrer, Funktionäre oder Vereine mögen diese bitte direkt bei Gerd Plietsch 
bestellen. 
 
Fleischer bedankt sich abschließend für die gute Zusammenarbeit und schließt harmonisch 
verlaufene Sitzung um 21.15 Uhr. 
 
Für die bevorstehenden Weihnachtsfeiertage und das neue Jahr 2020 wünscht dieser alles 
Gute um sich auch 2020 gesund wiederzusehen. 
 
Frank Hornfeck       Thomas Fleischer 
(Protokollführer)           (NOO-Pokal-Vorsitzender) 


